



CAMPEONATO PROVINCIAL DE KARTING
DE LAS PALMAS
COMUNICADO Nº 1 /2023



30.06.2023

De : Organización del Campeonato Provincial de Las Palmas –

A: todos los participantes, equipos y amantes del Karting en Canarias

APLAZADA LA PRUEBA DEL CAMPEONATO PROVINCIAL DE LAS PALMAS PROGRAMADA EN FUERTEVENTURA EN LAS FECHAS 28.29 DE JULIO DEL CORRIENTE.

*En calidad de Presidente del Comité Organizador del karting en la Provincia de Las Palmas, les informo sobre un importante cambio en el calendario del Campeonato Provincial de Las Palmas de Karting, específicamente en lo que respecta a la prueba que se iba a celebrar en el **Fuerteventura Gran Karting** (Pto. del Rosario).*

Después de analizar diversas circunstancias y en aras de poder garantizar aún más la seguridad y así lograr al menos el disfrute óptimo de todos los participantes en esta primera prueba del Campeonato Provincial de Karting en Fuerteventura, tras visita personal con el presidente de la FALP y el propietario de las instalaciones, con el fin de hacer observación visual personal de las instalaciones; queremos asegurarnos de que todas las condiciones mínimas sean propicias para que el evento se pueda desarrollar de manera exitosa y cumplir con las expectativas de calidad que nos habíamos trazado desde nuestros comienzos en el karting.

El cambio de fecha ha sido necesario debido a varios factores logísticos dentro de las propias instalaciones, fácilmente reformables y salvables para, como les decía, poder organizar una prueba al menos con garantías mínimas de calidad y poder brindarles a todos una experiencia inolvidable en ese siempre hermoso entorno de Puerto del Rosario en Fuerteventura.

*Esa prueba será trasladada a los **días 13 y 14 de Octubre del corriente**, los Organizadores y FALP, agradecemos la comprensión y disposición tanto del propietario de las instalaciones, D. David Nandini, por su compromiso en poner dichas instalaciones a nuestra disposición en la fecha indicada con las garantías necesarias y así poder cumplir todos con ese compromiso. Fuerteventura es un compromiso social donde debemos llevar también nuestro deporte y mostrar esa gran escuela el Karting en la isla mayorera.*

3RÖ Sport Club y la Federación de Automovilismo de Las Palmas, espera contar como siempre con esos entusiastas aficionados y los ya asiduos participantes del Campeonato Provincial de Las Palmas, esperando vernos en el mes de Octubre y así juntos poder hacer y celebrar este evento memorable y por supuesto que esperamos sea de lo más emocionante.

*El Comité Organizador
Roberto del Rosario
Presidente*